

Jordan Bardella (RN) veut « essayer » Dorian Munoz

MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

Si certains en doutaient, le Rassemblement national compte son lot de supporters sur nos rivages. C'est ainsi devant environ 300 personnes, au casino Joa, que Jordan Bardella, député européen et nouvelle tête de gondole de la famille lepéniste, est venu, hier soir, peser de tout son poids dans la campagne de Dorian Munoz.

Un soutien d'envergure qui n'est pas seulement dû aux terres fertiles pour les idées du RN de ce côté-ci de la rade. Outre leur jeune âge (24 ans pour le parlementaire, 28 ans pour le candidat seynois), les deux hommes ont en commun d'avoir fait leurs armes dans les instances du Front national de la jeunesse (devenu Génération nation). « *L'école des cadres* » résume Jordan Bardella.

« Que ça ne devienne pas La Seyne-Saint-Denis »

Bref, ils se connaissent. En mars dernier, alors en campagne pour les Européennes, Jordan Bardella s'était d'ailleurs déjà rendu à La Seyne, dans le quartier Berthe. Cette fois, après un passage à RMC chez Jean-Jacques Bourdin le matin, il est allé à la rencontre de certains aquaculteurs de Tama-



Le député européen, à la tribune du casino Joa. (Photo Patrick Blanchard)

ris l'après-midi. Et le soir, il est donc venu haranguer ses troupes dans une « ville gagnable », avec un candidat « symbole de cette jeunesse que Marine Le Pen veut mettre en avant », Dorian Munoz.

Celui-ci a fait un passage à la tribune relativement bref, où il a rappelé que la lutte contre l'insécurité serait « la priorité de (son) début de mandat ». Avant de laisser la place au « clou du spectacle ». Un Jordan Bardella qui s'est surtout lancé dans une diatribe contre la politique d'Emmanuel Ma-

cron, n'oubliant pas les thématiques favorites du Rassemblement national : « l'explosion de l'immigration » et « la montée de l'islamisme ».

Et la deuxième ville du Var dans tout ça ? « Nous ne voulons pas que La Seyne-sur-Mer devienne La Seyne-Saint-Denis », a-t-il lancé, provocateur, à une foule conquise. Avant de conclure, désignant « le futur maire de La Seyne » à ses côtés : « La gestion RN, ça marche. Essayez-nous, vous nous adopterez ! »

MA. D.